



PERDURA EL LEGADO DE PAZ DEL PAPA FRANCISCO

El mundo está de luto por el fallecimiento del papa Francisco. El Ejército de Liberación Nacional expresa su sentimiento por su partida al ser uno de los defensores de los pobres y promotor de la paz en el mundo. Ambos objetivos muy unidos a la doctrina original del cristianismo y muy necesarios a ser retomados en estos tiempos de grandes amenazas para la humanidad.

De igual manera, reconocemos y agradecemos su acompañamiento y esfuerzos por la paz de Colombia y confiamos que su legado perdure.

Que la paz sea hoy para el Papa Francisco.

¡Colombia... para los trabajadores!

¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte

Comando Central

Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia

Abril 22 de 2025